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２面 防犯カメラの設置について 

３面 コミバス新旧会長挨拶 

４面 緑のわーわー広場 

緑が丘の人口と世帯数 
2022/5/1 現在（名張市ホームページより） 

●人口 2,270   （前年比 -12） 
（東 742・中 812・西 716）

●世帯数 955   （前年比  +8） 
 

令和４年度定時総会に関わる委任状に寄せられたご意見について役員会で検討した結果を報告いたし

ます。これらの意見につきましては自治会として出来る限り対応して行きますのでよろしくお願いいたし

ます。貴重なご意見を有難うございました。 

（意見１）自治会費の集金方法についてコロナ禍であり、現在の手渡しではない方法を工夫したら？ 

●封筒に間違いなく入れた、入っていませんという食い違いを防ぐため、集金時の確認は必要と考えます。 

 ただ対面の作業で感染のリスクを恐れられる方のため、月当番の希望者にはフェイスシールドと携帯用 

ウェットティッシュ（除菌）等を使ってもらうよう班長に配りました。 

（意見２）テストごみ箱の設置を待っています。容量がもう少し大きいとよいのですが？ 

●ごみの量を昨年末に調べたところ、ごみスポットごとに差がありました。 

どのごみ箱を使用するかは、班長とも相談して進めていきます。今年度には１/３～１/２程が新しいご

みスポットに替わる予定です。 

（意見３）新しく防犯カメラを増設してほしいです。 

●当初設置予定の５ヶ所のうち３ヶ所の設置は終了しました。残り２ヶ所（農園付近と光輝建設付近）に 

 ついては、関係箇所と調整しながら設置を進めています。 

当初予定していた５ヶ所以外の設置は現在のところ計画はありません。 

（意見４）役員の活動費支出 640,000円について役員会において何らかの議論はされたのでしょうか？ 

●コロナ禍の役員活動費につきましては前年度と活動内容が同様な状況でしたので意見もなく承認され

ました。 

また自治会役員の活動量は仕事量からして決して役員活動費に見合ってはいないと思われます。 

役員は仕事を持ちながら自治会活動をしている方がほとんどで役員選任に困っています。 

（意見５）「みどり号」のあり方について、廃止や代替案等も含めての検討をされ始めたら‥と思います。 

●利用者が減ったとはいえ年間３千人を超える人が利用されており、高齢者や体の不自由な方々のための 

交通手段としての役割と必要性も高まっていると考えています。 

コミュニティバスの代替案については緑が丘コミュニティバス運営協議会で長年検討されており、名張 

市に代替案を提案されています。その内容につては「みどり号通信」で皆さんにお伝えされています。 

なお、頂いたご意見は緑が丘コミュニティバス運営協議会に報告いたします。 

（意見６）徒歩通学の中学生は里地区内の階段を下りて道路を横断しますが大変危険です。横断歩道の設

置を陳情していただくようお願いします 

 

 

 

 

 

 

しい。 

●桔梗西地区と里地区境界道路については桔梗が丘中学校に要望を伝えて今年度の合同点検（教育委員

会・学校・保護者・地域・道路管理者・警察が参加）の時に危険個所として取り上げてもらい対策を取

ってもらいます。 

●ひだまりフェスタはコロナ禍で見合わせていますが、開催しないと決めたわけではありません。支出項

目から除外すると開催が忘れ去られてしまうため残しています。 

（意見７）令和４年度自治会予算の中で、ひだまりフェスタを科目から抹消したらどうか。 

令和４年度定時総会委任状に寄せられたご意見について 
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これまで自治会は、緑が丘への入り口である「ひだまりの前」、「東区のＳ字カーブ」と 

「集会所前」の３か所に防犯カメラを設置してきました。残りは「農園から桔梗西に抜け 

る道」と「光輝建設から薦原方面に抜ける道」の２か所です。 

設置にあたり現地を調査した結果、緑が丘農園内、光輝建設敷地内にポールを立てればカメラの設置が

可能ということがわかり、それぞれ緑が丘農園の山口園長と光輝建設の上杉社長に説明のうえご了解して

いただきました。 

また、カメラに一部映る里地区と桔梗西１番町の住民の方の了解も得ることができ、懸案の課題も解消

できました。工事見積額９５４，５６９円も役員会で承認されましたので、光輝建設とフォーエステック

に工事を依頼しました。工事完了は６月上旬の予定です。 

これからも、安全で安心できる住みやすいまちづくりに取り組んでまいります。 

防犯カメラを新たに２か所設置します 

 
自治会施設利用申請用紙を自宅でプリントアウトできます 

緑が丘自治会行事の予定について 

名張市の５月の新型コロナウィルスの新規感染者は、ほぼ毎日１０人以上確認されており、まだまだ予断を

許さない状況です。今後の自治会行事は、感染防止対策を行いながら名張市の指導を基準に、準備期間を考慮

した上で下記の表のとおりとします。 

 

① 第１回草刈り出合い奉仕は中止とします。 

・草刈り奉仕は、住民全員参加の行事ですが、不特定多数の集まりとなることと、ソーシャルディスタンス

を確保するのが難しいため、自治会役員及びボランティアの参加のみでの実施を予定しています。 

② 夏祭りは６月の役員会で検討。 

③ 部会を含む他の行事は、感染防止対策を行いながら実施予定。 

 

４月 中 止 １年生を迎える会 (お祝い品を配布)  ※詳細は P４ こども育成会 

５月 中 止 バス旅行 文化交流部 

６月 

５日 名張クリーン大作戦 (自治会役員及びボランティアの参加・ 

こども育成会は通学路)※詳細は回覧板でお知らせしています。 

自治会 

１１日 ノルディックウォーキング体験 ※詳細は P４ 福祉健康部 

２５日 子ども向け安全イベント ※詳細は P４ 安全部 

７月 中 止 第１回草刈り出合い奉仕 (住民全員参加) 自治会 

８月 未 定 夏祭り(６月の役員会で決定) 自治会 

９月 
未 定 敬老の日お祝いの集い 自治会 

予 定 料理教室 福祉健康部 

※グリーンサロンは行事活動をしています。開催日は自治会回覧にてご案内します。 

１０月以降の行事は、役員会で実施の是非を決定します。 

 

緑が丘のホームページに、「申請書類」の

アイコンを作りました。クリックすると、

「ひだまり」「集会所」「消防会館」の利用

許可申請書が現れますので、ダウンロード

して自宅でプリントアウトのうえ利用して

ください。 

これからもホームページの 

利便性を向上させていきます。 

ここをクリック 
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「緑が丘コミュニティバス運営協議会定時総会」の開催 

開通したときに「みどり号」のルートをマックスバリューのゾーンに延伸できれば利便性は向上すると思

われます。近鉄電車の斜めになった高架下が、今のままでバス運行可能なのか、停留所をどこに置くのか、

など今のうちに考えておく必要があります。 

各所と打ち合わせや調整をしなければなりませんが、そう考えると時間があまりありません。この 1年の

うちに見通しを立てて、つぎの方にバトンタッチできるように頑張らねばと思っていますので、皆様のご指

導ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。 

 

「ぎゅーとら」や「コメリ」の出店で、緑が丘の住宅地は、名張市の中で最も注

目を浴びていると不動産業者の方が教えてくれました。ところが、歩いていくのに

丁度良い距離ということで、「みどり号」の利用にはつながっていません。コロナ

禍も重なりどんどんマイナスになっています。 

こんなことでは「SDGｓ持続可能・・・」なんかではなく、継続不能になるので

はないかと心配しております。一方、可能性を感じるのは、今工事中の赤坂夏秋線

ですが、完成は来年になるそうです。 

 

  

 
  

                        

 

 

５月８日（日）「ひだまり」にて、「緑が丘コミュニティバス運営協議会定時総会」を開催しました。 

出席者１５名、委任状提出者１名、合計１６名で構成委員数１７名の２/３以上となり総会は成立し、 

合田千晶さんの司会と内橋晃子さんの議長により、議事の審議に入りました。 

令和３年度事業、決算報告ならびに令和 4年度役員の選出と

事業、運行計画（案）の報告と説明の後、議案のすべてが承認

されました。 

 最後に２名の委員から「みどり号」は無くすことはできませ

ん。その運営には委員全員で支えて行かなければなりません。

また赤坂夏秋線の開通で「みどり号」は魅力ある交通機関にな

る可能性を秘めており、名張市には更なる後押しをお願いした

いとの意見が出され総会は閉会しました。 

緑が丘コミュニティバス運営協議会 会長退任に当たって 

 

緑が丘コミュニティバス運営協議会 新会長挨拶 

 

   R3 年度 R4 年度 増減 売上高  乗車率 

4 月 300 208 -92 24,960 円 
 

2.6 

 

みどり号 

利用者状況 

 

諸行無常、この世は連綿として変化を続けている。これはお釈迦様の教えである。また、アインシュ

タインの相対性理論によるとすべての時空は動いており、止まっているものはない。この世に絶対は無

く、相対のみが存在する。我々はそんな時空で生きているのである。 

 移動・モビリティへの欲求は、人類が天性持ち合わせているものであり、それにより種々の移動シス

テムを開発して来た。コミバスはその一環ではあるが、時代の変化にさらされ、今やコミバスのシステ

ムは大きな壁に突き当たり、自ら大きく変化するべき時に至っている。 

世界においても日本においても、モビリティ先進地では自動運転が始

まっており、将来的には自動運転に帰結するものと思われる。 

名張市においてはその繋ぎとして、カーシェアリング、ライドシェア、 

グリーンスローモビリティなどが考えられるが実施段階での困難性が

ある。先ずは、現状モビリティシステムを精査して、ＭａａＳの考え方

を取り入れたドア・ツー・ドアを指向・検討してはどうかと考える。 

その後、不具合を修正しつつ、モビリティ先進地のシステムを参照・

考察して名張市にとって最適なモビリティシステムを構築することが

望まれる。                                            

 前川尚三 

緑が丘コミュニティバス運営協議会会長 千種啓義 
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定例役員会報告（概要） 

●４月度定例役員会（４月１６日）  

①令和４年度自治会年間活動の予定について 

②３施設(ひだまり、集会所、消防会館)の火災保険支出についての承認 

③令和４年度定時総会の委任状に寄せられた意見への対応  

「緑の輪・６月号」に掲載にかかる承認 

④蔵持地区まちづくり委員会の報告 

⑤各部活動報告(福祉健康部、文化交流部、安全部、こども育成会) 

●５月度定例役員会（５月２１日）  

①緑が丘コミュニティバス運営協議会定時総会の報告及び自治会役員

による承認 

②日本赤十字社及び名張市社会福祉協議会への募金支出についての承認 

③防犯カメラ設置費用の承認(2ヶ所設置、９５４，５６９円) 

④名張クリーン大作戦の参加について、自治会役員のみの参加とする

(承認) 

７月の草刈りについても自治会役員のみの参加とする(承認) 

⑤令和４年度自治会活動予定の確認 

夏祭りについては 6月決定とする 

⑥蔵持地区まちづくり委員会及び各部各班長報告 

         

● 編集後記 ● 

最近「四季」が「二季」に

なった感じがしませんか。

また「寒暖差疲労」で体調

不良の方も多いと思いま

す。せめて旬の食べ物で季

節を味わい、あわせて栄養

も摂りたいものです。皆様

ご健康で。   ＜岡山＞ 

安全部  こども育成会 

 

日時 ： ６月２５日（土）１０：３０～１１：３０ 

受付 ： １０：１５～ 

場所 ： ひだまり 

内容 ： 消防車展示、ビンゴ、○×クイズ 

※当日どこかで火災があった場合は、緊急出動で

消火活動に行ってしまうため消防車の展示はな

くなります。ご了承下さい。 

その時は、ゲームを沢山します！ 

申込締切 ６月８日（水） 

問 合 先 遊免 

 

ノルディックウォーキング体験開催  

６月１１日（土）名張市スポーツ推進委員を講師に迎え、給水休憩を取りながら 

緑が丘内で約３㎞を歩く予定です。   ※参加者の募集は終了しています。 

福祉健康部 

 

東１班 

加藤 みくり ちゃん 

 

新入会員のご紹介  

東１班 河本さん 

中２班 松永さん 

西 1班 寺本さん 

西 1班  久保山さん 

よろしくお願いします 

 

一年生を迎える会 

中止のお知らせ 

入学おめでとうございます 

 こども育成会では、例年、一年生を迎える

会を開催していますが、今年度もコロナ禍に

より中止しました。 

 代替として、４月下旬に自治会員の新小学

一年生に記念品を配布しています。行き違い

で届いていない方がいらっ 

しゃいましたら、下記まで 

ご連絡ください。 

こども育成会会長  

緑のわ～わ～広場 


